

# *The Gardian dénonce l'arrêt de la coopération de Washington avec les rapporteurs des droits humains*

---



Washington, 5 janvier (RHC).- L'administration Donald Trump a arrêté la coopération avec les rapporteurs des droits humains des Nations Unies.

Un article du journal britannique The Guardian et repris par bon nombre de médias nord-américains, vient de révéler que le Département d'État ne répond plus aux plaintes déposées officiellement par des rapporteurs spéciaux de l'ONU et par des experts indépendants dans des thèmes comme la pauvreté, la migration, la liberté d'expression et la justice.

The Guardian rappelle d'autre part que depuis l'accession de Donald Trump à la présidence en janvier 2017, les États-Unis n'ont invité aucun moniteur de l'ONU chargé d'enquêter sur le respect des droits humains dans ce pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/180323-the-guardian-denonce-larret-de-la-cooperation-de-washington-avec-les-rapporteurs-des-droits-humains>



**Radio Habana Cuba**